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 Miguelina Elói Assis dos Santos, madre de Ronaldinho Gaucho, falleció este sábado en un centro
hospitalario de Porto Alegre, donde estaba ingresada desde el mes de diciembre cuando contrajo el
Covid-19. Precisamente las complicaciones generadas por la enfermedad acabaron provocando el
deceso de Dona Miguelina, a los 71 años, que ha trascendido cuando era madrugada en Barcelona.
 Fue el propio Ronaldinho Gaucho que el 21 de diciembre informó en las redes sociales que su
progenitora se había infectado con el coronavirus. "Queridos amigos, mi madre está con Covid y
estamos luchando para que se recupera rápido. Está en un centro de tratamiento intensivo recibiendo
todos los cuidados. Agradezco todas las oraciones, las energías positivas y el cariño de siempre. Fuerza
mama", indico el exbarcelonista.
 Durante las fiestas de Navidad, Roberto de Assis, hermano y representante de Ronnie, publicó un
mensaje muy emocionante en su cuenta de Instagram: "en todas mis oraciones y pedidos solo me viene
una imagen y un deseo: Dios, dame a mi madre de regalo, cura mi guerrera. Te amamos mucho".
 A lo largo de estos últimos dos meses, Dona Miguelina estuvo internada en el Hospital Mãe de Deus, de
la capital gaucha, donde estuvo durante algunos periodos en la UVI. Como es norma habitual de este
centro médico no informó en ningún momento de la evolución de la paciente ni tampoco confirmó su
fallecimiento, lo que sí hicieron familiares.
 Ronaldinho Gaucho, ni sus hermanos Roberto y Deise, no han hecho, de momento, ninguna
declaración. En señal de luto, el crack sacó su foto en el avatar de Twitter y lo sustituyó por un fondo
negro.
 Dona Miguelina era una figura entrañable, era la cara amable de la familia Assis Moreira, muy respetada
por todos los profesionales de la comunicación que habían tenido contacto con ella. Era el puntal de la
familia, tras el trágico fallecimiento de su marido Joao, cuando Ronaldinho era aún un niño.
 En su etapa exitosa etapa blaugrana, en la que Ronnie ganó dos Ligas y una Champions y fue elegido
dos veces el mejor del planeta, siempre que recibía un premio el crack lo hacia acompañado de su
madre. Una de las imágenes más recordadas fue cuando la madre del astro le entregó el Balón de Oro
2005 en el Camp Nou antes de un partido de Liga contra el Sevilla.
  Entre 2012 y 2013, Dona Miguelina enfrentó un cáncer (la familia nunca reveló de qué tipo se trataba)
del cual se recuperó plenamente. La lucha contra la enfermedad coincidió con la etapa de su hijo en el
At. Mineiro, donde conquistó su último gran título, la Copa Libertadores 2013. Durante esa etapa, y como
homenaje a su madre, Ronnie jugó con la camiseta con el dorsal 49, en referencia al año en que había
nacido su madre.
 La torcida del Galo, una de las más apasionadas de Brasil, siempre mostró un gran admiración por
Dona Miguelina a quien habitualmente dedicaban pancartas para motivar al crack. El At. Mineiro
transmitió su solidaridad con Ronaldinho, a quien reivindica como uno de sus grandes futbolistas. "La
Familia Atléticana está de luto y comparte con su ídolo el momento de dolor. Que Dios reciba de brazos
abiertos y conforte el corazón de nuestro eterno crack. Descanse en paz, Dona Miguelina", expuso el
club en un comunicado.
 El entonces presidente del At. Mineiro, y ahora alcalde de Belo Horizonte, Alexandre Kalil, también tuvo
palabras de apoyo hacia el crack en un mensaje en las redes sociales: "Ronaldinho, hijo mío, sé lo que
es perder una madre. Mis sentimientos en este momento tan difícil".
 Otros clubes brasileños como el Gremio (donde Ronaldinho y su hermano Assis se formaron en las
categorías de base) el Botafogo y el Fluminense (donde el Gaucho tuvo un etapa fugaz en 2015) dieron
los pésames al crack a su familia. La noticia, sin duda, ha conmocionado al fútbol brasileño.
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 La Selección Mexicana Femenil derrotó a su similar de Costa Rica en su vuelta al Estadio Azteca luego de
14 años, en el debut de Mónica Vergara como estratega del representativo mayor.Rebeca Bernal, Katty
Martínez y Stephanie Mayor fueron las encargadas de los goles aztecas, al tiempo que Fabiola Villalobos
descontó para las ticas.
 El primero para México llegó tras un tiro de esquina ejecutado por Nicole Pérez que Rebeca Bernal
remató de cabeza completamente sola a los 21 minutos de encuentro.
 Tras el gol del Tri, las costarricenses se vinieron abajo y no pasó mucho tiempo para que las aztecas
incrementaran la ventaja. Fue Katty Martínez, quien con un auténtico golazo venció a Noelia Bermúdez
para colocar el 2-0 parcial al 36'.
 Ya en el inicio del complemento llegó el tanto que sepultaba las aspiraciones ticas, cortesía de Stephanie
Mayor tras una buena combinación con María Sánchez.
 Los cambios de Mónica Vergara en la recta final del artido generaron desconcierto en la zaga tricolor, que
a 9 del final veía caer el gol de Fabiola Villalobos tras una falta cobrada por Katherine Alvarado.
 Ambas escuadras volverán a verse las caras el próximo martes, esta vez en el Centro de Alto
Rendimiento de la Federación Mexicana de Futbol.

 David Nalbandian regresa al circuito ATP de tenis, ahora como entrenador del serbio Miomir
Kecmanovic, un vínculo que comenzó con la preparación del ATP 250 de Córdoba, cuya jornada
inaugural se jugará el lunes.
 La joven promesa serbia de 21 años le dedicó unas palabras de bienvenida a Nalbandian en su
cuenta de Instagram donde posteó dos fotos junto al argentino y un texto: "¡Miren quién decidió volver
al Tour! David, es un honor tenerte como parte del equipo".
 Kecmanovic, que finalizó la temprada 2016 como el número 1 de junior y el año pasado se alzó con
su primer título ATP en Kitzbuhel, debutará en octavos de final del ATP 250 de Córdoba, donde es el
tercer favorito, frente al vencedor de la serie entre el brasileño Thiago Seyboth Wild y un tenista
proveniente de la clasificación.
 "La verdad es que estoy muy contento de poder volver a involucrarme de vuelta en el tenis de alguna
manera. Fue un placer contactar con Miomir y todo su grupo de trabajo y tratar de aportarle y ayudar
en lo que necesiten. Espero poder hacerlo y que el jugador pueda evolucionar", respondió Nalbandian.
 "Muy contento que haya venido a la gira de Sudamérica y poder empezar a trabajar algunas cosas
desde aquí y trataré de asesorarlos y guiarlos de la mejor forma posible para que tenga la mejor
carrera”, añadió el sudamericano que, además, estará en Buenos Aires la siguiente semana, cuando el
serbio participará en el Abierto de Argentina.
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El Ayuntamiento de Madrid homenajeó a la venezolana Yulimar Rojas con una placa
conmemorativa del récord del mundo en triple salto, que consiguió el 21 de febrero de 2020
en la pista cubierta del pabellón municipal de Gallur.
El pasado año, en el marco del 'V Meeting Villa de Madrid', Yulimar Rojas inscribió su nombre
en la historia del atletismo con una marca de 15.43 metros, récord del mundo vigente en triple
salto bajo techo, que será recordada con una placa en la puerta de acceso a la pista.
Yulimar Rojas estuvo acompañada en el acto de homenaje celebrado este sábado por la
concejal titular del Área Delegada de Deporte en el Ayuntamiento, Sofía Miranda; y por el
presidente de la Real Federación Española de Atletismo (RFEA), Raúl Chapado.
Según explicó Sofía Miranda, con esta placa el Ayuntamiento de Madrid desea homenajear a
Yulimar Rojas por el récord del mundo que consiguió hace un año en Gallur y convertirla en
una inspiración para los niños y niñas que entrenan en la instalación municipal madrileña.

El pívot Pau Gasol jugará en el Barça hasta final de temporada con el objetivo de ultimar su
puesta a punto para disputar con la selección española los próximos Juegos Olímpicos de
Tokio, según confirmaron a EFE fuentes cercanas a la operación.
A sus 40 años, Gasol lleva casi los dos últimos recuperándose de una fractura del escafoides
del pie izquierdo de la que parece estar recuperado.
El club catalán, que no quiso ni confirmar ni desmentir la operación, está pendiente de que el
jugador pase el preceptivo reconocimiento médico para cerrar la operación, según las mismas
fuentes.
El Barça tiene hasta el próximo 24 de febrero para inscribir en la Euroliga al pívot de Sant Boi,
que no cobrará por volver a vestir de azulgrana lo que resta de temporada. Por tanto, la llegada
del dos veces campeón de la NBA (lo logró en ambas ocasiones con Los Ángeles Lakers)
parece inminente.
En el conjunto azulgrana, al que regresará casi 20 años después dejar la entidad rumbo a la
liga profesional estadounidense, se reencontrará con el ala-pivot montenegrino Nikola Mirotic,
con quien ya coincidió en los Bulls de Chicago y le une una gran amistad.
Con la llegada de Pau Gasol, el Barça por fin incorpora a un pívot dominante, la pieza que le
faltaba para ser un claro candidato a ganar este curso la Euroliga, que ya ha conquistado en
dos ocasiones.
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Katharina Liensberger evitó el quinto título mundial de eslalon seguido de la estadounidense Mikaela
Shiffrin al exhibirse en la prueba de esa disciplina disputada en Cortina d'Ampezzo (Italia) donde
aseguró, a falta de una jornada para su clausura, el primer puesto final de Austria en el medallero de los
XLVI Mundiales de esquí alpino.
La esquiadora de Feldkirch (Vorarlberg), de 23 años -que había compartido triunfo en el gigante paralelo
con la italiana Marta Bassino-, capturó su segundo oro en Cortina, el quinto para Austria, insuperable ya
en la clasificación de trofeos. Marcó el mejor crono en ambas mangas y ganó con absoluta claridad:
mejorando en un segundo el tiempo de la eslovaca Petra Vlhova, líder de la Copa del Mundo; y en casi
dos el de Shiffrin, la gran dominadora del deporte rey invernal durante los últimos años.
Liensberger ya lideraba tras la primera bajada, en la que cubrió la pista Druscié -de 62 puertas, con
salida a 1.700 metros y un desnivel de 210- con tres décimas de ventaja sobre Vlhova; que mantuvo la
segunda plaza en la decisiva segunda manga y saldrá de la estación que albergó los Juegos de invierno
de 1956 con dos platas.
A los 25 años, Shiffrin ha ganado, de lejos, absolutamente todo lo que se puede ganar en el esquí alpino.
Y en Cortina ya había capturado una medalla de cada metal. Pero, tras festejar cuatro títulos seguidos de
eslalon -en Schladming'13 (Austria), Vail'15 (EEUU), St.Moritz'17 (Suiza) y Are'19 (Suecia)-, este sábado
no pudo consumar una quinta corona seguida en una disciplina en la que, en los Juegos de Sochi'14
(Rusia), se convirtió en la campeona olímpica más joven de la historia.
La súper-campeona de Vail no bordó su primera bajada. Marcó el cuarto tiempo, a un segundo y tres
décimas del de Liensberger; y a seis centésimas de la suiza Wendy Holdener, tercera tras el primer acto.
Con la que acabaría intercambiando posiciones al final de la jornada.
Andreja Slokar, decimoséptima en la bajada matinal, ascendió doce plazas tras la vespertina, en la que
marcó el segundo tiempo parcial. La eslovena, quinta este sábado, fue la referencia buena hasta que
bajaron las cuatro primeras y su crono sólo fue mejorado en la manga decisiva por la más que brillante
Liensberger.
Shiffrin -doble campeona olímpica, séxtuple oro mundial y triple ganadora de la Copa del Mundo- se tuvo
que conformar esta vez con el bronce, su cuarto premio en unos campeonatos para los que no pocos la
descartaban. Mikaela hizo lo que debía: meter presión. Se situó líder provisional; Holdener no mejoró su
tiempo y acabó tercera. Capturó su undécima medalla en Mundiales. Y, de paso, les recordó a los
escépticos que a ella no se la debe descartar jamás. Nunca.
Vlhova, que está completando una gran temporada pero que en Cortina 'sólo' había sido segunda en la
combinada, no dejó escapar la ocasión de capturar otra medalla. No pudo imponer su condición de líder
de la Copa del Mundo de eslalon, pero mantuvo el segundo puesto. Y regresará a Eslovaquia con dos
platas.
Liensberger, que este curso suma cinco podios en los eslalon de Copa del Mundo, ya es doble
campeona mundial sin haber festejado aún victoria en esta competición. Este sábado ingresó en la elite
del esquí alpino. Aparte de técnica excelente, demostró aplomo. No se inquietó. Y ganó la prueba
'masacrando' a sus rivales. La campeona de Vorarlberg festejó su segundo oro en Cortina. Y se dejó
festejar en su país, que, gracias a ella, recuperó, en estos Mundiales, su hegemonía en el deporte rey
invernal. A falta del eslalon masculino, nadie superará en los Dolomitas los cinco oros de Austria. Y,
salvo que Francia firme un doblete este domingo en la última prueba de los campeonatos, Suiza -para la
que Lara Gut, entrenada por el español José Luis Alejo, también ganó dos oros (y un bronce)- acabará
segunda en el medallero.
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 Josep Pedrerol deja las cosas claras en 'El chiringuito de jugones' sobre la renovación de Sergio Ramos y
la posibilidad de que tenga ofertas para abandonar el Real Madrid. Florentino Pérez es una roca y hace
tiempo que movió su ficha definitiva en las negociaciones, pero no convenció al central.
 Sería faltar a la verdad el afirmar que Sergio Ramos no es un jugador que cualquier club querría tener en
sus filas, lo que pasa que hay un matiz que va más allá de su nivel futbolístico que no está siendo
debidamente abordado a la hora de hablar sobre su renovación.
`Juanfe Sanz, periodista del programa, asegura que el sevillano quiere quedarse en el Real Madrid, cosa
que no está nada clara al rechazar la propuesta de dos años más de contrato con las mismas condiciones
económicas -restando un 10% temporal que el club pretende implementar en toda la plantilla a causa de la
crisis derivada del coronavirus-; pero también cuenta que es un jugador que cualquiera querría tener y que
va a recibir varias propuestas.
 Es cuando Pedrerol le corta para darle un baño de realidad.
 Con Sergio Ramos a punto de cumplir los 35 años, a ver quién es el guapo que cumple sus pretensiones
económicas, más de los 15 millones anuales que cobra en el Real Madrid y que el Real Madrid le mantiene
en su oferta de renovación.

 La posibilidad que la temporada 2021 del béisbol profesional de las Grandes Ligas pueda darse
con la asistencia de espectadores es real, de acuerdo a la opinión vertida por el doctor Anthony
Fauci, principal experto de enfermedades infecciosas de Estados Unidos.
 Fauci es cautelosamente optimista sobre la posibilidad de que los aficionados regresen a las
gradas para la temporada 2021 de las Mayores, siempre que la tasa de infecciones por la Covid-
19 siga en receso.
 El experto médico expresó este viernes su "optimismo" en declaraciones a la cadena de televisión
ESPN."Existirán muchas posibilidades de tener una temporada de béisbol que sea completa",
valoró Fauci. "Con aficionados en las gradas, tal vez no uno al lado de la otro y habrá restricciones
de salud pública como el uso de máscaras y cosas así".
 Fauci advirtió que la asistencia de los aficionados dependerá de que se mantengan las tendencias
actuales y que aún está por verse el impacto total de ciertas variantes del coronavirus.Se espera
que los entrenamientos primaverales comiencen con aficionados limitados en Florida y Arizona,
pendiente de la aprobación local, con equipos como los Boston Medias Rojas, Houston Astros y
Washington Nacionales que tienen boletos a la venta ahora.La asistencia de los aficionados
durante la temporada está determinada por los municipios locales, pero los clubes deben presentar
un plan a la oficina de la liga que debe ser aprobado de acuerdo con los consejos de sus expertos
en salud.
 Los Tampa Bay Rays son un equipo que ha anunciado un plan específico, en su caso, 7.000 aficionados
permitidos en el Tropicana Field, para el inicio de la temporada en abril. Fauci no está seguro de cuándo
las Grandes Ligas verá el regreso de los estadios llenos, y dice que probablemente se vacunará entre el
75% y el 80% de la población y que la tasa de infección se mantendrá muy baja.
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 La tablista peruana Sofía Mulánovich denunció que la Federación Deportiva Nacional de Tabla (Fenta) le
ha quitado el cupo directo que tenía para el Mundial de la Asociación Internacional de Surf (ISA) que se
disputará en mayo en El Salvador, donde se otorgarán las últimas plazas para los Juegos Olímpicos.
 Mulpánovich, la tablista más reconocida de Perú, fue incluida por la Fenta en un torneo selectivo para el
Mundial ISA y, pese a que los cupos serán otorgados por los técnicos y no dependerá netamente de quien
llegue a la final, es algo que ella no esperaba por ser la actual campeona mundial.
 En la anterior edición del Mundial ISA, celebrada en septiembre de 2019 en Japón, Mulánovich ganó con
36 años la final al obtener una puntuación de 13,8 frente a la brasileña Silvana Lima (12,77), la sudafricana
Bianca Buitendag (12,64) y la estadounidense Carissa Moore (12,6).
 "Es algo muy injusto para mí", lamentó Mulánovich, que para alcanzar el Mundial ISA ahora deberá
competir con otras once tablistas peruanas por una de las dos plazas restantes que quedan para
representar a Perú, pues la otra la tiene ya asegurada Daniella Rosas con su medalla de oro en los últimos
Juegos Panamericanos.
 "Estoy muy dolida porque no ha sido fácil lograr lo que logré, y creo que ese cupo es mío y me lo están
sacando de las manos sin ninguna explicación", añadió.
La deportista recordó que el título mundial de 2019 lo ganó frente 'top' del surf mundial, pues no solo le tocó
batirse con la norteamericana Moore, sino también con otras estrellas de la especialidad como las
australianas Stephanie Gilmore y Sally Fitzgibbons.
 "Pude ganarlo con mucha garra, mucha entrega y mucha pasión como siempre que me he puesto la
camiseta del Perú. Lo que pido es que reconozcan mi título que me da la chance de clasificar a Tokio. Un
cupo que es merecido", consideró.Asimismo, la tablista recordó que desde hace varios meses está
entrenándose para el Mundial ISA bajo el auspicio del programa Tokio 2020 del Instituto Peruano del
Deporte (IPD).
 "Es por eso que nunca me imaginé que de un momento a otro me saquen y me quiten este gran sueño
desde que supe que el surf era olímpico. Lo único que pido es un poco de justicia, que me den respeto.
Creo que me lo merezco después de todo lo que he hecho por el surf y el deporte peruano", apostilló.
 Gracias en parte a Mulánovich, Perú es una de las potencias del surf en Latinoamérica, pues su título de
2004 en el circuito mundial y los dos Mundiales ISA (2004 y 2019) ganados le dieron mucha visibilidad al
surf entre los peruanos.
 Pese a que se había retirado en 2013, Mulánovich volvió a competir en 2016 una vez que se incluyó al surf
dentro del programa olímpico, con el objetivo de coronar su carrera con una participación en los Juegos
Olímpicos.
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 Dos colombianos y dos venezolanos, un uruguayo, un brasileño, un español, un argentino y cuatro
panameños ocuparán los banquillos de los doce clubes que compiten por el título del torneo Apertura
panameño de 2021.
 El Club Atlético Independiente de La Chorrera (CAI), flamante campeón, es dirigido de nuevo por el
venezolano Francisco Perlo, quien ya suma dos títulos en Panamá.
 Su compatriota Julio Infantes, quien en la temporada pasada debutó al frente de Costa del Este, se ha
transferido Herrera, uno de los equipos de expansión para esta temporada.
 El Árabe Unido de Colón, que atesora 15 títulos, será dirigido de nuevo por el colombiano Juan Sergio
'Jeringa' Guzmán, quien ya ha llevado a esta institución a la conquista de tres certámenes: Clausura y
Apertura 2015 y Clausura 2016. Además, como jugador también salió campeón en 2008.
 El Tauro, que también tiene quince copas en su palmarés, tendrá en el banquillo a Julio César Dely
Valdés, exseleccionador de Panamá y exjugador del Málaga español.
 'Panagol' dirigió durante seis años al Árabe Unido de Colón.Su hermano gemelo, Jorge Luis Dely Valdés
comenzará su segundo semestre con los Leones del Plaza Amador. 
 Los placinos de Jorge y los taurinos de Julio tienen una enconada rivalidad histórica que ha tornados sus
partidos en clásicos.
 El emergente Veraguas Club Deportivo, que es administrado por inversionistas españoles, se ha
decantado por Isaac Jové, de 40 años quien, además de trabajar en clubes de su país, lo hizo en Grecia
y Portugal.
 Otro colombiano conocido en Panamá es Gonzalo Soto, quien dirigirá nuevamente al San Francisco de
La Chorrera, el subcampeón del último torneo en Panamá.
 Soto ya condujo a dos títulos al Tauro.El uruguayo Eduardo Méndez ha llegado para dirigir al Sporting
San Miguelito y con él trae la experiencia de haber entrenado a clubes de Costa Rica y Guatemala.
 Pero en Panamá ya fue asistente del brasileño nacionalizado costarricense Alexandre Guimaraes
cuando dirigió la selección absoluta.
 El Club Deportivo del Este presenta esta temporada al brasileño Felipe Borowiski y el Atlético Chiriquí
mantuvo al argentino Patricio Sampó.El panameño Gary Stempel dirigirá al Club Deportivo Universitario y
su compatriota Cecilio Garcés al Alianza.
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 Uruguay prorroga, por 30 días, la limitación del derecho de reunión para evitar el aumento de casos de
covid-19 en el país, pese a que en las últimas semanas el aumento de contagios se ha moderado.
 En la web de la Presidencia de Uruguay puede verse el decreto firmado por el mandatario, Luis Lacalle
Pou, y sus ministros con fecha de este jueves que permite ampliar el plazo de vigencia de la ley (60 días)
aprobada en el Parlamento el pasado 19 de diciembre y promulgada dos días después.
 "Prorrógase desde el 19 de febrero de 2021 y por el plazo de treinta días la limitación legal, por razones
de salud pública, del derecho de reunión consagrado por el artículo 38 de la Constitución de la República
y la suspensión de las aglomeraciones a los efectos de tutelar la salud colectiva, establecida por el
artículo 1o de la Ley N° 19.932, de 21 de diciembre de 2020", reza el texto.
 La normativa aprobada en el Parlamento, que ya establecía la posible prórroga de un mes y por ello no
precisa un nuevo trámite legislativo, limita el derecho de reunión, reflejado en el artículo 38 de la
Constitución cuando haya "aglomeraciones de personas que generen un notorio riesgo sanitario".
 La nueva disposición del Ejecutivo estableció en sus consideraciones que "si bien no se han alcanzado
las cifras proyectadas por los científicos expertos y que motivaron la adopción de las referidas medidas
restrictivas, se verifica que aún no se ha logrado disminuir ni mantener el índice de positividad" en el
país.
 El ministro del Interior, Jorge Larrañaga, se expresó en las últimas jornadas en defensa de esta
prórroga, indicando que la labor de la policía en la disolución de aglomeraciones y concentraciones
nocturnas, especialmente en lugares de recreo vacacional, había contribuido al control de la
pandemia.No obstante, en el horizonte inmediato se encuentra el 8 de marzo, Día Internacional de la
Mujer, en el que se espera la convocatoria de la tradicional marcha, que suele ser masiva.
 El Ejecutivo definió en diciembre las aglomeraciones como "la concentración, permanencia o circulación
de personas en espacios públicos o privados de uso público en las que no se respeten las medidas de
distanciamiento social sanitario, ni se utilicen los elementos de protección personal adecuados", pero no
acotaba el número de personas considerado como tales.
 Tras casi un año de emergencia sanitaria, Uruguay atraviesa su "primera ola". Desde el 13 de marzo de
2020, cuando aparecieron los cuatro primeros positivos de covid-19, el país acumula 50.752 casos de
covid-19, 5.218 activos, 71 de ellos en cuidados intensivos, y 558 muertes.

 El barcelonés Albert Ortega, único español participante, acabó vigésimo primero el gigante de
los Mundiales de esquí alpino que se disputó en Cortina d'Ampezzo (Italia) y que ganó el francés
Mathieu Faivre.
 Ortega cubrió los dos recorridos de la pista Labirinti -con salida a 2.010 metros de altura y un
desnivel de 450- en dos minutos, 43 segundos y 57 centésimas y se quedó a seis segundos y 32
centésimas de Faivre, que en Cortina ya había ganado el gigante paralelo y que este viernes se
colgó al pecho su segundo oro.
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  Se puede debatir largo y tendido sobre si el billar u otras actividades análogas merecen o no la catalogación
de "deporte" al mismo nivel que el fútbol, el baloncesto o el atletismo. Mientras ese dilema quede resuelto, en
Yahoo Deportes te seguiremos informando de las noticias que surjan en torno a este juego que, aunque no
atraiga grandes multitudes, sí tiene su cuota significativa de seguidores. Y más cuando la protagonista es una
figura tan importante como Jeanette Lee.
 Esta estadounidense de ascendencia coreana, apodada Black Widow ("viuda negra") porque es el color que
viste habitualmente y porque, según sus amigos y admiradores, pese a su carácter dulce "se comía a sus
rivales vivos" en las partidas, fue indudablemente una de las grandes estrellas durante los años '90 y la
primera década del presente siglo. Especializada en la modalidad "bola 9", su lista de títulos tanto nacionales
como internacionales, en categoría femenina o mixta, es prácticamente inabarcable e incluye hasta una
medalla de oro en los World Games, el equivalente a los Juegos Olímpicos para las competiciones que no
han conseguido formar parte del programa oficial. Si a su talento se le suma lo que en algunas ofertas de
empleo llaman "buena presencia" (ESPN la situó en el número 3 en la lista de las deportistas más sexis del
mundo de 2002), el resultado es que, dentro del mundillo del billar, alcanzó una popularidad incomparable.
 Sin embargo, a sus 49 años, se ha convertido en noticia no por un regreso triunfal a la alta competición, sino
por algo mucho más triste. Según acaba de anunciar, se le ha diagnosticado cáncer de ovarios. Que además
está en fase 4, considerada la más avanzada y, en la inmensa mayoría de los casos, ya incurable. De hecho,
los médicos consideran que, en las estimaciones más optimistas, le queda un año de vida.
 Lo tardío del diagnóstico se debe a que los intensos dolores que sufría se confundían con los de la escoliosis,
enfermedad que causa deformaciones en la columna vertebral y que padecía desde la infancia. Esta dolencia,
de hecho, forzó su retirada en 2010, ya que, pese a ser relativamente joven para el billar, las molestias que
sentía constantemente eran tales que no podía mantener su nivel de competición. "Ella estaba mal todo el
tiempo, de todas formas, así que no sintió mucha diferencia", dijo su agente en declaraciones que recoge el
Washington Post.
 Su enfermedad ha contribuido a que su situación económica actual no sea ni mucho menos buena. Porque,
aunque en su momento se llevó bastante dinero en premios y participó en numerosas campañas publicitarias
que le permitieron obtener grandes beneficios, hay que reconocer que no hablamos de cantidades
exageradas: "Ganó más que nadie en la historia del billar, pero hay entrenadores asistentes de fútbol
americano que cobran más en un año que ella en toda su vida", insiste su agente.Además, su ausencia de los
grandes torneos desde 2010 cerró el grifo, y sin embargo sí ha tenido gastos muy cuantiosos. Se ha sometido
hasta a 19 operaciones para tratar su escoliosis, que, dadas las características del sistema sanitario
estadounidense, ha tenido que costear de su bolsillo. Por su parte, la Asociación Americana de Jugadores de
Billar no está ahora mismo en condiciones de ayudarla, porque, debido a la pandemia del coronavirus ("ya
nadie va a los bares a jugar", insiste su agente), su tesorería también está bajo mínimos.
 De ahí que se haya puesto en marcha una campaña de recogida de fondos en la plataforma GoFundMe. Su
objetivo es recaudar lo suficiente para garantizar un buen futuro a las tres hijas de Jeanette, madre soltera. La
mayor, de 16 años, es adoptada y la mediana (11) nació mediante gestación subrogada, puesto que, por su
escoliosis, tanto ella como los médicos pensaban que el proceso natural era inviable en su caso. Por eso,
quedarse embarazada y que la tercera (10) naciera sin ningún problema fue poco menos que milagroso.
 Hasta el momento se ha conseguido llegar casi a 88.000 dólares, con más de 1.100 donantes distintos. El
objetivo es ambicioso: alcanzar el cuarto de millón. Se confía tanto en el tirón popular de Lee como en la
solidaridad de sus amigos; se sabe que uno de ellos, el antiguo piloto de NASCAR Tony Stewart, ha aportado
10.000 dólares él solo. Otras figuras ilustres como Allison Fisher, su gran rival en el circuito femenino, han
expresado su solidaridad y están ayudando a difundir la iniciativa.
 No obstante, la Viuda Negra se niega a utilizar la palabra "terminal" y dice estar dispuesta a luchar con todas
sus fuerzas para curarse. "Me esforzaré igual que cuando competía en las mesas de billar. Nunca me rendiré.
Se lo debo a mis tres hijas", indicó en un comunicado. Los profesionales de la medicina creen que, en su
estado, es difícil que salga adelante. Ojalá esta vez se hayan equivocado.
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 La mayoría de los partidos de clasificación para el Mundial de Catar 2022 de la zona asiática han sido aplazados a
junio debido a las restricciones de viaje provocadas por la pandemia del coronavirus.
 Según informó la Confederación Asiática (AFC) tan solo se jugarán entre el 25 y el 30 de marzo, como estaba
previsto, los partidos Nepal-Australia, Arabia Saudí-Yemen, Tayikistán-Mongolia y Mongolia-Japón.
 Los demás partidos tendrán lugar entre el 31 de mayo y el 15 de junio.Quedan por disputarse las jornadas siete y
ocho de la segunda fase y toda la tercera que definirá a las cuatro selecciones clasificadas para el Mundial de
Catar.
 "Como parte de los esfuerzos para garantizar la finalización segura y exitosa de los clasificatorios asiáticos, la AFC
invitará a las asociaciones miembro a que acojan a sus respectivos grupos en un formato centralizado y confirmará
y comunicará a su debido tiempo el calendario de partidos para la ventana internacional de junio de 2021, donde
los partidos clasificatorios centralizados están programados para celebrarse del 31 de mayo al 15 de junio de
2021", informa la AFC.

  El noruego Magnus Carlsen, campeón mundial de ajedrez y gran aficionado al fútbol, ha combinado ambos
deportes para formar su once ideal en un equipo de Grandes Maestros en el que sitúa al ruso Garry Kaspárov de
delantero centro y al estadounidense Bobby Fischer de extremo derecho.
 Además de ser uno de los mejores ajedrecistas de la historia, Carlsen es capaz de analizar en profundidad las ligas
de fútbol, hasta el punto de que llegó a liderar el Fantasy Premier League en la temporada 2019/2020, y terminó
décimo entre siete millones de participantes en el juego futbolístico. Durante el reciente torneo Opera Euro de
ajedrez por internet, en el que perdió la final contra el estadounidense Wesley So, Carlsen fue requerido para que
eligiera su once ideal de grandes ajedrecistas de la historia.
Esta es la formación elegida por el campeón del mundo, con algunos comentarios del propio Carlsen

1. Portero. Anish Giri, holandés, 26 años. Es un buen jugador que rara vez pierde, pero no gana partidos o torneos
suficientes como para tener plaza como jugador de campo.
2. Defensa. Tigran Petrosian, armenio (1929-1984, noveno campeón mundial de ajedrez)
3. Defensa. Mikhail Tal, letonio (1936-1992, octavo campeón mundial). En la última fase de su carrera tuvo dos de
las rachas más largas sin perder de todos los tiempos. Muy seguro en defensa pero también aportaba mucho en
ataque.
4. Defensa. José Capablanca, cubano (1888-1942, tercer campeón mundial). Casi invencible, el defensa perfecto.
5. Centrocampista. Magnus Carlsen, noruego, 30 años (decimosexto campeón mundial). Yo podría ser uno de esos
números 8 que se recorren todo el campo, con un elevado rendimiento entre ambas áreas.
6. Centrocampista. Anatoly Karpov, ruso, 69 años (duodécimo campeón mundial). Muy tenaz en defensa y
sorprendentemente ponzoñoso en ataque, con una comprensión maravillosa del juego.
7. Interior. Boris Spassky, ruso, 84 años (décimo campeón mundial). Jugaba con mucha energía, tal vez demasiado
creativo.
8. Interior. Emanuel Lasker, alemán (1868-1941, segundo campeón mundial). Fue más un extremo, pero aquí juega
fuera de su posición para aprovechar sus habilidades.
9. Extremo izquierdo. Paul Morphy, estadounidense (1837-1884). Fue un adelantado a su tiempo. El mejor en juego
posicional y también un jugador romántico con ojo táctico.
10. Delantero centro. Garry Kasparov, ruso, 57 años (decimotercer campeón mundial). Una amenaza absoluta. Es
como el moderno Ronaldo, absolutamente profesional, implacable e imparable.
11. Extremo derecho. Bobby Fischer, estadounidense (1943-2008, undécimo campeón mundial). No podía quedar
fuera del equipo.
12. Mánager. Viktor Korchnoi, ruso-suizo (1931-2016). Estaría constantemente ladrando órdenes al equipo y
disgustado con cada jugada.
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 El presidente de la Federación Española de Baloncesto, Jorge Garbajosa, aseguró a Efe en Valencia que
espera que “en un futuro no muy lejano” el joven pívot congoleño Yannick Nzosa pueda ser parte de la
selección española.
 Garbajosa confirmó que sigue en marcha el proceso iniciado de forma conjunta con el Consejo Superior
de Deportes para que el jugador del Unicaja sea nacionalizado.
 “Sí. Estamos viendo y trabajando. No queremos forzar las cosas, pero es de esos jugadores que
creemos que nos aportarían mucho a nuestra selección”, señaló Garbajosa.
 Nzosa cumplió en noviembre 17 años y como recibiría el pasaporte español con más de 16 años deberá
jugar como ‘naturalizado’, una condición para la que hay reservada un máximo de una plaza en cada
convocatoria.
 En cualquier caso, Garbajosa se mostró seguro de que encajaría perfectamente en la selección.
“Sabemos también cómo es el chico, cómo se siente en Málaga y en España, su capacidad de trabajo y
su forma de ser y cuadra perfectamente con lo que llamamos ‘La Familia’”, apuntó.
 Nzosa fue uno de los jugadores más destacados de la Copa del Rey, algo que no sorprendió al
responsable de la Federación. “Tenemos informes en materia deportiva en colaboración con el Unicaja y
lo que veíamos es lo que está pasando. Es un jugador con una capacidad de aprendizaje impropia de su
edad. Tiene una capacidad física con mucho margen pero con nivel ya para cosas grandes”, confirmó.

 La croata Blanka Vlasic, dos veces campeona mundial en salto de altura, ha anunciado hoy a los
37 años de edad que se retira de la competición, debido a las numerosas lesiones que ha sufrido,
aunque seguirá dedicándose al deporte.
 "Respiro el deporte desde que nací, el salto de altura es parte indivisible de mí y así lo será
siempre", afirma Vlasic en una carta a sus admiradores publicada este viernes.
 La renombrada deportista croata, que en 2009 logró con 2,08 metros la segunda mejor marca de
todos los tiempos, explicó que recientemente sintió que su carrera había terminado. Fue una de
las mejores exponentes de una generación a la que perteneció también la española Ruth Beitia,
actual campeona olímpica.
 "Se acabó", afirma que sintió de repente en un "día como cualquier otro".Sus mejores resultados
en categoría absoluta han sido las medallas de oro en el Mundial de 2007 en Osaka (Japón) y el
de 2009 en Berlín (Alemania).
 La también ganadora del oro en el Europeo de Atletismo de 2010 en Barcelona, ha afirmado que,
pese a su retirada de la competición, seguirá activa en el deporte. 
 "Me quedaré siempre en el deporte. Con mi experiencia y conocimientos quiero seguir
contribuyendo permanente y activamente al desarrollo futuro del atletismo mundial y al deporte en
general", anuncia.
 Fue también subcampeona en los Juegos Olímpicos de Pekín de 2008, tercera en Río 2016
(donde Ruth Beitia ganó el oro) y finalista en Atenas en 2004. Fue finalista en los Mundiales al
aire libre de Edmonton 2001 y París 2003.
 Vlasic fue nombrada atleta del año 2010 por la Asociación Internacional de Federaciones de
Atletismo (hoy llamada Atletismo Mundial), y como atleta europea de los años 2007 y 2010.
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 La última vez que Carlos Vela se enfundó en la playera de la selección mexicana fue en la Copa del
Mundo de Rusia 2018, sin embargo, pronto podríamos ver al delantero azteca portando nuevamente estos
colores. 
 De acuerdo con información de ESPN, el futbolista de LAFC de la MLS fue incluido en la prelista de 62
jugadores que podrían acudir a los Juegos Olímpicos de Tokio 2021 con México. Jaime Lozano,
entrenador de la selección mexicana U23 mencionó el año pasado que le gustaría contar con Vela en este
escenario internacional, por lo que habría posibilidades reales de ver a Carlos en esta competencia.
 La prelista de 62 futbolistas será depurada para que finalmente se dé a conocer la lista definitiva de 18
jugadores que acudirán a Tokio para pelear por la medalla de oro. Cabe resaltar que debido a su edad,
Carlos Vela asistiría como uno de los tres refuerzos mayores de 23 años que están permitidos por equipo
para esta disciplina.
 

JJOO, único “pendiente” de Vela
Por diversas razones, Carlos Vela no ha podido acudir a unos Juegos Olímpicos con México y ésta sería
su última oportunidad para conseguirlo. Jaime Lozano sabe que es el momento ideal para contar con el
“10” de LAFC y en semanas próximas podría comenzar a aclararse el panorama en torno a este caso.

Inter Miami ha confirmado el primer fichaje de la Era Phil Neville al frente del cuadro de la MLS Ryan
Shawcross fue anunciado como nuevo jugador del equipo de David Beckham, procedente de Stoke City,
de cara al inicio de la temporada 2021 en el fútbol estadounidense.
 A través de un comunicado, Inter Miami anunció a su primer refuerzo para la próxima temporada y
confirmó la llegada del defensor inglés de 33 años, que deja a Stoke City, luego de 14 temporadas, 10 de
ellas como capitán y aportará experiencia al cuadro estadounidense, para su segunda campaña en el
fútbol estadounidense.
 "Ryan encaja en el ADN del Inter Miami por su experiencia y su longevidad en un club. Va a poder venir
aquí y ser un líder, no solo en el campo, sino que su liderazgo se verá con los jugadores jóvenes y los
jugadores que están saliendo. Es físicamente dominante, sus pies son buenos, su rango de pases es
bueno y creemos que será una gran adición a nuestra línea de fondo", comentó el director deportivo de
Inter Miami, Chris Henderson.
 Shawcross se despidió del cuadro inglés, al que llegó en 2007 cedido del Manchester United y con el que
sumó más de 400 encuentros, además de ser capitán de Stoke City desde 2010, año en el que llegaron
hasta la final de la FA Cup ante el Manchester City. El central deja Stoke City, tras entrar en el TOP-10 de
los jugadores con más partidos disputados ten la historia del conjunto inglés y todo indica que su destino
será el sur de Florida.
 

Inter Miami encara su segunda temporada

El defensor inglés se convirtió en el primer refuerzo para Phil Neville, de cara a su temporada de debut en
la MLS, donde Inter Miami buscará tener revancha tras su debut en el fútbol estadounidense, donde no
cumplieron las expectativas a pesar de los fichajes de jugadores como Rodolfo Pizarro, Blaise Matuidi y
Gonzalo Higuaín, algo que llevó al anuncio de la salida de Diego Alonso, que fue sustituido por el
extécnico de la Selección Inglesa Femenina.
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 El recientemente nombrado Club de Foot Montréal (antes Montreal Impact), se podría quedar sin técnico a
unas semanas del inicio de la temporada 2021 en la Major League Soccer, se reveló que Thierry Henry estaría
muy cerca de dejar al conjunto canadiense, para tomar las riendas de Bournemouth, equipo que actualmente
milita en el Championship de Inglaterra.
 Sky Sports y The Mirror ya dan como un hecho que el francés dejará la MLS, para tomar el banquillo del
cuadro inglés, que recientemente se quedó sin técnico, luego de la destitución de Jason Tindall, que dejó a
Bournemouth a principios del mes. En caso de confirmarse, Henry volvería a Inglaterra, ahora en una faceta
distinta a la que mostró como legendario goleador del Arsenal.
 Bournemouth descendió en la última temporada de Premier League y su regreso no parece cercano, pues
actualmente se encuentra en la sexta posición del Championship con 46 puntos y con apenas una victoria en
los últimos cinco partidos.
 Hasta el momento no hay nada confirmado y el francés sigue al frente del cuadro canadiense, al que llegó
para la temporada de 2020, luego de su paso como asistente de Roberto Martínez en la selección de Bélgica y
entrenador del Mónaco. Henry firmó un contrato por dos años y durante su primera temporada llegó hasta los
playoffs de la MLS.
 Durante su primera campaña al frente del entonces Impact, Henry sumó un balance de 9 victorias, 4 empates
y 16 derrotas, 29 encuentros. El francés llevó al cuadro canadiense hasta la primera ronda de los playoffs y fue
eliminado en los cuartos de final de la Concacaf Champions League.

 Bournemouth buscaría a otro exMLS
 Thierry Henry encabeza la lista de candidatos para dirigir al conjunto inglés, que también tiene en la mente a
un exentrenador de la MLS, como lo es Patrick Vieira, compañero de Henry en el Arsenal y que dirigió a
NYCFC en los Estados Unidos, además de David Wagner.

 Atlanta United sigue moviendo sus fichas de cara a la temporada 2021 de la Major League Soccer anunció el
fichaje del defensa venezolano, Ronald Hernández, que llega cedido por un año del Aberdeen FC de Escocia,
para hacer aún más grande la presencia latina en ‘The Five Stripes’, que busca volver a los primeros planos
de la MLS.
 A través de un comunicado, el cuadro que será dirigido por Gabriel Heinze, confirmó la llegada del defensor
venezolano de 23 años, que tras un breve paso por el fútbol escocés, llegará a los Estados Unidos para
apuntalar la zona baja del conjunto de Georgia, que registró la peor temporada de su historia durante 2020 y
donde compartirá vestidor con su compatriota Josef Martínez.
 Atlanta ha sido uno de los equipos con más movimientos en la temporada baja de la MLS y Hernández se
une a la lista del cuadro estadounidense para la próxima temporada, luego de anunciar a jugadores como
Santiago Sosa, Lisandro López, entre otros, motivo por el que Carlos Bocanegra, director deportivo de
Atlanta, le dio la bienvenida a su nuevo defensor.
 "Ronald es un defensor joven y talentoso y nos complace agregarlo a nuestra lista. Como muchos jugadores
internacionales, tuvo que soportar circunstancias difíciles durante el último año y estamos ansiosos por darle
la oportunidad de competir en un nuevo entorno”, comentó Bocanegra.

La carrera de Ronald Hernández

 El lateral venezolano, que está a la espera de su visa de trabajo, debutó en 2017 con el Zamora de su país,
para luego emigrar al fútbol noruego con el Stabæk, con el que se se convirtió en titular, lo que le valió su
fichaje con Aberdeen de Escocia, club con el que apenas disputó cuatro encuentros antes de ser cedido a
Atlanta.
 Por su parte, con la Vinotinto ha disputado un total de 17 encuentros desde 2017 e incluso vio actividad en la
última Copa América, además de ser titular en el inicio de la eliminatoria de Conmebol rumbo a Qatar 2022.
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